
 

 

 

猪の駆除について                              Ｒ1.11.6 
 

上岩橋で一昨年から農業を始めたのですが、春過ぎから猪が畑を荒らして困っています。電気柵

の補助があるのは確認しましたが、業者に依頼して駆除して頂けませんか？ 

今のうちに手を打たないと印西や他市町村のように猪が急増してしまいます。 

折角事業を始めようと頑張っているのに、苗を掘られたり枝を折られたりで身心の疲労が絶えませ

ん。 

どうか獣害に対する政策を積極的に行って頂けるようお願い申し上げます。 

 

 

回  答 

 

 

昨今の農業離れが進む中で、当町において新たに事業を始めていただき感謝申し上げます。 

そのような中、本年２月からイノシシの目撃情報と併せ農作物の被害状況が聞かれるようになり町 

といたしましても、 その対応に非常に苦慮しているところであります。 

酒々井町におけるイノシシ駆除に関しては、専門的な知識及び狩猟免許を持つ佐倉猟友会酒々

井支部に委託し各種対策を継続して行っています。現在、猟友会の指導のもと、出没が頻繁に見ら

れ捕獲の見込みのある町内６カ所にイノシシ捕獲用箱わなを設置し、捕獲を試みているところであり

ます。 

今後も箱わなの追加購入を行う予定ですので、設置をご希望される場合は経済環境課農政振興

班までご連絡下さるようお願いいたします。 

また、箱わなによる捕獲以外で農家の方自らが実施できる対策として、電気柵の設置はイノシシを

近づけない有効な手段であるとして猟友会でも推奨しております。電気柵の設置に対する補助金制

度については既にご確認いただいているとのことでありますが、是非ご活用の検討をお願いします。 

併せて、新規に狩猟 （わな）免許を取得する際に要する経費に対する補助金制度もありますので、 

こちらについてもご検討ください。 

町といたしましても可能な限りの対策を今後も継続してまいります。 

 

《担当：経済環境課》 


